

LOS DIFERENTES TIPOS DE PENDIENTES

De : Tiffanie Perles&Co



0 minutos

Como habrá notado, hay diferentes tipos de pendientes. Tachuelas, clips, ganchos, anillas o traviesas... ¿Cuál debe elegir para hacer su nuevo par de pendientes? De hecho, no hay reglas reales para elegir tus pendientes. Lo importante es tener en cuenta el diámetro del alambre, el diámetro del orificio de las perlas o componentes que vayas a utilizar y la longitud de los pendientes en relación con tu cara y tu cuello. Pero, sobre todo, elijelos en función de la comodidad o la estética que busques. Aquí tiene una visión general de los diferentes tipos de pendientes que puede encontrar en nuestro sitio.

Pendientes

¿Qué es un pendiente? El pendiente es el modelo más común y más utilizado en joyería. También se denominan pendientes por su tamaño mínimo. Consisten en un fino pasador que atraviesa el lóbulo de la oreja. Este vástago se sujeta con un cierre en forma de mariposa. El cierre no es visible, lo que hace que parezcan "flotar" en el lóbulo. Los hay de todas las formas y estilos. Puede encontrarlos en plata 925, chapados en oro, en acero inoxidable o chapados en oro de 24 quilates.

A veces los pendientes tienen un diseño sencillo y pueden ponerse en la oreja sin añadir nada. Algunos tipos de pendientes tienen un enganche para fijar un cabujón con un poco de pegamento de joyería.

Si tienen un aro, en cambio, puedes dar rienda suelta a tu creatividad e imaginar un montón de pendientes colgantes más originales.

Ahora que ya sabes un poco más sobre el pendiente, te daremos algunas ideas para empezar:



Los Clips

Estos pendientes están hechos para quienes no tienen lóbulos perforados. Los pendientes de clip constan de un soporte y un cierre de clip que "sujeta" la oreja. De este modo, el pendiente no se sale.

Si tus pendientes no tienen una pequeña almohadilla de goma, puedes añadir un [protector de clip para la oreja](#). Esto hará que se sientan más cómodos.

¿Lo sabías? Los pendientes de clip fueron el último diseño que se creó. Se crearon en los años 30. Era una solución para llevar diseños más pesados y voluminosos sin distorsionar el lóbulo de la oreja.



Pendientes

¿Dónde se pueden encontrar anillos para las orejas, esas joyas que parecen piercings falsos? No busques más. Ofrecemos una amplia gama de aros y puños para las orejas.

El anillo viene en forma de semicírculo, se aprieta y se extiende para colocarse correctamente en el cartílago de la oreja. No es necesario hacer agujeros adicionales, simplemente pinchalo en el borde exterior de la oreja para asegurarlo.

A diferencia de un pendiente tradicional, puedes moverlo y colocarlo en tu oreja a voluntad. ¿Y por qué no poner varios para estar en la tendencia de apilamiento?

Las esposas para las orejas son un poco más imponentes que los anillos para las orejas. En forma de U, parecen pinzas para moños.



Criollos y semicriollos

Estos pendientes tienen una larga historia, que se remonta a los albores del tiempo. Han sido usados por muchas civilizaciones y han sobrevivido a los tiempos sin perder su encanto.

Tradicionalmente, las criollos son aros redondos de anchura variable. Sin embargo, hoy se pueden encontrar en forma de cuadrado, rectángulo, corazón, óvalo... Hay para todos los gustos.

Discretos o en formato XXL, se adaptan a todos los looks, a todos los conjuntos y a todos los estilos. Pueden llevarse tal cual o personalizarse como se deseé con cuentas, alambre, cadenas, colgantes, pompones, plumas, elementos de arcilla polimérica...

Los criollos son completamente circulares. Tienen diferentes formas de cerrar. La rosca de los anillos puede ser hueca para poder cerrarlos introduciendo una varilla fina. Pero también pueden terminar con una anilla o un bucle en el que hay que introducir una varilla.

Los medios criollos, también llamados "criollos semicirculares", son abiertos.



Durmientes

¿Qué son los pendientes de dormir? Cuando se crearon por primera vez, hace mucho tiempo, los pendientes de dormir se llevaban por la noche, ya que se pensaba que el agujero podía rellenarse mientras se dormía. De ahí el nombre. Las formas fueron diseñadas en consecuencia, para evitar que las mujeres dormidas se hicieran daño mientras dormían.

Se pueden reconocer por la forma en que se cierran. Tienen un cierre de gancho redondeado y un pasador con resorte en la parte posterior.

Algunos modelos de traviesas están listos para ser utilizados. Otros son adecuados para todos los diseños de bisutería de bricolaje. Puedes hacer pendientes colgantes ultra largos o pendientes más discretos.

Aquí tienes algunos tutoriales de pendientes DIY con traviesas:



Cadenas de orejas

Las cadenas de orejas también se llaman pendientes de aguja porque terminan en una barra en un lado que permite enhebrarlas fácilmente en el agujero de la oreja.

Aunque no tienen sistema de sujeción, se montan perfectamente en el orificio de la oreja y es muy poco probable que se caigan.

La mayoría de las veces se pueden utilizar sin añadir nada. Pero algunos modelos permiten añadir una perla, una lentejuela, un colgante o un cabujón.

Muy femeninas, las cadenas de orejas dan elegancia y presencia a quienes las llevan.



Ganchos para las orejas

Los ganchos para las orejas son los pendientes más básicos que existen. Nunca se usan tal cual. Perfectos para las creaciones de bricolaje, se reservan generalmente para la creación de pendientes largos y colgantes.

En principio, el tallo del gancho es largo para no perder el pendiente. Pero puedes poner un discreto tapón en la parte posterior de tu pendiente para mayor seguridad. Esto evitará que se caiga.

Te damos algunas ideas creativas para hacer un par de pendientes con gancho:



Resultado